


 

Hattest du viel zu tun? (Have you) been busy?

Kommst du (ursprünglich) von hier (aus der
Gegend)?/ Woher kommst du?

Are you (originally) from (around) here?/ Where
are you from?

Bist du verheiratet? Are you married?

Bist du neu hier?  Are you new here?

Geht es dir gut? Are you okay?
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Denkst du darüber nach den Arbeitsplatz/den Job
zu wechseln?

Are you thinking of changing jobs?

Kann ich dir helfen? Can I help you?

Kannst du kochen? Can you cook?

Hast du diese Woche viel erledigt? Did you get much done this week?

Hast du ein schönes Wochenende verbracht? Did you have a good weekend?

Created By : BarbaraWinnHagelstam http://www.thelanguagemenu.com/tlm/tlm?cmd=lp&tool=flashcards page 2 of 12



Hattest du Schwierigkeiten hier herzukommen? Did you have any trouble getting here?

Hast du die Wettervorhersage gehört (für heute/
heute Abend/ das Wochenende...)

Did you hear the weather forecast (for today/
tonight/ this weekend/…)?

Hast du (gestern) das Spiel gesehen? Did you see the match (last night)?

Hast du ... gesehen/ Hast du von ... gehört? Did you see/ hear about…?

Treibst du Sport? Do you do any sports?
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Trinkst du? Do you drink?

Verfolgst du (die Nachrichten/ Fussball/ irgendein
Team/ das Spanische Team/...)?

Do you follow (the news/ football/ any team/ any
Spanish teams/…)?

Hast du Kinder? Do you have (any) children?

Hast du Pläne für das Wochenende? Do you have any plans for the weekend?

Kennst du / Arbeitest du mit (Name der Person)? Do you know/ work with (name of person)?
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Wohnst/Arbeitest du hier in der Nähe? Do you live/ work near here?

Darf ich mich hier hinsetzen? Do you mind if I sit here?

Brauchst du Hilfe? Do you need any help?

Wunderbares/Furchtbares Wetter, nicht wahr? /
Wie ist das Wetter draussen?

Great/ Terrible weather, isn’t it?/ How’s the
weather (outside now)?

Warst du schon einmal in (Ort)? Have you ever been to (place)?
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Hast du in letzter Zeit von (Name) gehört?/Wie
geht es (Name)?

Have you heard from (name) recently?/ How is
(name)?

Wie geht es dir (heute)? How are you (today)?

Wie fühlst du dich? How are you feeling?

Wie geht es deiner Familie? How are your family?

Wie lange hast du ...gemacht? How long have you been… ing…?
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Wie viel verdienst du?/ Wie viel Geld verdienst du? How much do you earn?/ How much money do
you make?

Wie alt bist du? How old are you?

Wie war dein Flug? How was your flight?

Wie war deine Fahrt? How was your journey?

Wie war die Reise? How was your trip?
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Wie war deine Woche?/Wie ist deine Woche
gewesen?

How was your week?/ How has your week been?

Wie war dein Wochenende? How was your weekend?

Wie läuft das Geschäft/ es bei der Arbeit? How’s business?

Wie ist es bei deiner Arbeit? How’s work?

Wie geht es deiner Familie? How’s your family?
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Wie geht es deinem Liebesleben? How’s your love life?

Wird es regnen/schneien (was denkst du)? Is it going to rain/ snow (do you think)?

Bist du zum ersten Mal hier? Is it your first time here?

Gibt es hier in der Nähe eine gute Adresse, um
essen zu gehen?

Is there anywhere good to eat around here?

Bist du zum ersten Mal in (Name des Ortes in
dem du dich befindest)?

Is this your first time in (name of place where you
are)?
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Das hört sich nach einem schwierigen/harten Job
an!

That sounds like a difficult/ hard/ tough job!

Das ist ein sehr schöner/schönes...wie viel hat es
gekostet?

That’s a nice… How much did it cost?

Das ist ein sehr schöner/schönes...wo hast du es
gekauft?

That’s a nice… Where did you buy it?

Was machst du (genau)? What (exactly) do you do?

Was machst du hier? What are you doing here?
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An was arbeitest du im Moment? What are you working on (at the moment)?

Was macht deine Firma? What does your company do?

Wie ist es für ... zu arbeiten? What is it like, working for…?

Was ist dein Lieblingsessen? What’s your favourite food?

Von wo kommt deine Familie her? Where is your family from?

Created By : BarbaraWinnHagelstam http://www.thelanguagemenu.com/tlm/tlm?cmd=lp&tool=flashcards page 11 of 12



Für wen arbeitest du? Who do you work for?

Du siehst gestresst/müde aus. You look stressed/ tired.

Du siehst gut/gesund/gebräunt aus. Bist du...? You’re looking good/ healthy/ tanned/ well. Have
you…?
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